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DOSSIER BANQUE DE FRANCE APRES 8
ANS

Par guyma, le 10/06/2009 à 15:14

bonjour,
Je possède un dossier de surendettement avec une date de dépôt du 4 juillet 2003, date de
recevabilité 31 juillet 2003, signé par le président le 13 novembre 2003, établi sur 96 mois soit
8ans, dans les observations générales de ce plan il est spécifié redépôt d'un dossier par le
débiteur à l'issue des 96 mois. Uniquement pour le créancier principal pour la somme de 228
618 euros.
Je vais donc redéposer le même dossier début de 2011, ma question est celle-ci ! la Banque
de France va-t-elle établir ce nouveau plan sur deux années ? ou encore sur 10 ans ?
Et cette dette sera-t-elle effacée totalement ? je précise qu'à cette période mon épouse et moi-
même seront âgés de 61 ans avec des revenus mensuels de 2400 € nets,avec aucun bien
immobilier.
Si une personne compétente veut bien me répondre car à ce jour je n'ai reçu que des
réponses très à côté du sujet, nous vivons dans l'angoisse de ce qui va se passer en 2011.
En vous remerciant d'avance, très cordialement.

Je précise que je ne possède aucun bien immobilier, et que pour l'instant ma capacité de
remboursement est de 390 €( pour cause d'invalidité,)
Par contre en 2011, je serai en retraite avec des revenus bien supérieurs 2400 € nets.
Quant au créancier principal SOVAC et une caution que j'ai signée pour une société dont
j'étais le directeur commercial, cette société a fait faillite, et la société de crédit SOVAC a fait
appel à caution.

La Banque de France et la SOVAC ont accepté d'intégrer cette caution dans mon plan de
surendettement à cette époque en 2003

Juste une précision sur mon plan actuel cette caution comme les autres crédits est considéré
comme « PC » prêts à la consommation et non « TPR » dettes professionnelles, 

Compte tenu de ces nouvelles précisions, j'espère que vous pourrez me dire ce qui va se
passer en 2011 lors du redépôt de ce dossier.

(Une autre question, je me demande si la société SOVAC était bien dans la 
Légalité de me faire signer une caution d’un tel montant 250000 euros, sans jamais avoir
vérifier si je possédé du patrimoine ?alors que je ne possédé aucun patrimoine ! )



Par mireille22, le 23/05/2011 à 17:14

Je suis moi aussi dans une situation assez critique car je me suis endetté nimporte comment.
Une amie m’a conseillé de regarder le rachat de crédit pour sortir la tête de l’eau. J’ai été
contactée par Bernard Tapie en personne, au sujet d’une campagne qu’il mène avec son
équipe pour venir en aide au gens qui sont endetté, fichés et qui ne s’en sortent pas. J’ai
expliqué mes problèmes, et ils me donnent des conseils.
Les échanges sont très intéressants et je trouve des réponses à mes questions. Je ne sais
pas s’il pourra aider tout le monde, mais pour le moment je suis épaulé et cela m’aide
beaucoup.
Ils sont en train d’essayer de mettre en place une solution pour redonner l’accès aux crédit
aux gens qui sont comme moi interdits banquaires.
Pour réussir, ils essayent de rassembler le plus de personne possible autour de se projet. Sur
leur site on peut même voter pour participer à une grande pétition.
ttp://www.bernardtapie.com/combat 
bon courage à tous.
Mireille
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